

切磋琢磨(せつさてくま)

後川内中学校だより 第10号

令和4年12月23日(金) 文責:校長 鎌田浩二

『県市町村対抗駅伝競走大会激励式』

11月21日(月)、高原町ほへみ館で『第13回宮崎県市町村対抗駅伝競走大会激励式』が行われました。本校から温水歩花(2年)さん、西村優輝(3年)さんが出席しました。本校卒業生の温水英真(高1年)さんも選出されています。そして、大会に向けた抱負を述べてくれました。その後、高妻町長から激励のことばをいただきました。自分の持っている力が発揮できるように準備をしてください。このような機会を与えていただいた方々への感謝の気持ちを忘れないようにしてください。そして、その恩返しができるといいですね。



『楽器演奏』

11月22日(火)、他の中学校より楽器をお借りして、音楽の授業で楽器の演奏を行いました。最初はうまく音がだせずに苦労していましたが、だんだんと音が出せるようになり喜んでいました。何でも実物に触れるということは大切なことだと思います。よい勉強になりました。理科担当の先生も音楽の先生と一緒に指導されていました。楽器を貸していただいた先生方、ありがとうございました。



『税についての作文 表彰式』

11月28日(月)、本校校長室において、『税についての作文』表彰式が行われました。本校3年生の後藤優花さんが『宮崎県租税教育推進中央協議会 会長賞 銅賞』に選ばれました。小林税務署の石原署長と職員の方が来校され、後藤さんに表彰状等を授与されました。おめでとうございます。そして、本校での表彰式を設定していただき、ありがとうございました。



『下後川内地区ゲートボール大会』

11月27日(日)、下地区後川内地区の『ゲートボール大会』が行われました。天気にも恵まれ、来賓として高妻町長、そして温水町議会議員も参加され盛大に開催されました。私も参加しましたが、先を読まないといけない競技であることに気づかされ、ゲートボールの難しさがよくわかりま



した。みなさまの足を引っ張ってご迷惑をおかけしました。すみません。大会では好プレーや珍プレーなどがみられ、みなさまのチームワークのよさをたくさんみることができました。大浜区長をはじめ、大会関係者のみなさま、お疲れ様でした。

『全校生徒ゲーム』

12月は、火曜日・木曜日の放課後、『全校ゲーム』を実施しています。この取組は、生徒会長の齊藤奏音さんの公約の1つです。今回は思い切り運動場を走り回っていました。ゲームを通して体力づくりもねらいとしています。全校生徒で1つのゲームができるのは、『本校ならでは・・・だな。』と思いました。生徒が笑顔で楽しく参加し、先生方も『ニコニコ』と見守っている姿をみると『ほっ』とします。お疲れ様でした。



『持久走大会・門松づくり』

12月9日(金)、『小中合同持久走大会・門松づくり』を行いました。(12月4日:日に計画していましたが、雨天のため、延期になりました。)午前9時から『持久走大会』を行い、その後、『門松づくり』を行いました。平日にも関わらず、温水PTA会長、大濱副部長(環境広報研修部)をはじめ、多数の保護者のみなさまに参加していただき、『門松づくり』もスムーズに進められました。ご協力、ありがとうございます。また、本日まで準備をしてくれた生徒のみなさんや先生方、ありがとうございます。特に用務員の先生には花のお世話をしていただきありがとうございます。



『サイネリア植栽』

12月14日(水)、郡山園芸様のご協力をいただき、『サイネリア植栽』を行いました。風が強く寒い日でしたが、生徒は一生懸命に取り組みました。今回のサイネリアは、卒業式や入学式の装飾で使う計画です。花のお世話をよろしく願います。そして、昼休み等、準備してくれたみなさん、ありがとうございます。片付けもありがとうございました。



『庭ぼうきの贈呈』

12月14日(水)、高原ライオンズクラブ様より『庭ぼうき』をいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



『人権の花運動 感謝状贈呈』

本校は本年度、『人権の花』運動に参加しています。その取組に対して、12月16日(金)、感謝状の贈呈が行われました。来校者は、『宮崎地方法務局都城支局様・都城人権擁護委員・高原町人権擁護委員・高原町役場』のみなさまでした。感謝状をいただきましてありがとうございました。



『図書館祭り』

12月20日(火)、職員も一緒に図書館祭り、『ピリオバトル』を開催しました。本の紹介を聞いていると、おもしろそうな本や読んでみたくなる本がたくさんありました。今度、読んでみたいと思います。そして、新しい発見もありました。準備等、お疲れ様でした。



『行事食：冬至』

12月22日は冬至でした。それにあわせて12月21日(水)の給食では『行事食：冬至』が提供されました。かぼちゃの入った山梨県の郷土料理『ほうとう』でした。冬至に『かぼちゃ』を食べるとかぜをひかないとも言われています。メニューは『牛乳・麦ご飯・ほうとう・梅おかか和え』でした。おいしかったです。これで、かぜをひかずに冬を乗り切れそうです。



12月16日(金)の給食は『ひむか地産地消の日』、そして、12月19日(月)の給食は『みやざき応援給食』でした。いつもおいしい給食をありがとうございます。来年もよろしく願いいたします。



『読み聞かせ』

11月24日(木)、今回もフルーツバスケットの方に読み聞かせをしていただきました。生徒に瞑想させて読み聞かせをされたり、さし絵がきれいな本の紹介があったりしました。いろいろな読み聞かせの手法を教えてくださいました。勉強になりました。いつも朝早くからありがとうございます。来年もよろしく願いいたします。



『あいさ2運動』

12月12日(月)、22日(木)は『あいさ2運動』でした。正門下の歩道から小学生や行き交う車にあいさつをしました。下後川内地区は、昨年度よ



り『防犯モデル地区』に指定されています。12日(月)は、区長さん、班長さん、民生委員・児童委員の方々、地域のボランティア見守り隊のみなさん、そして、警察関係者の方々等も参加されました。朝早くからありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。



『今後の行事』(変更になることがあるかもしれません。)

- 12/28(水): 仕事納め
- 12/29(木)~1/3(火): 年末年始の休日
- 1/4(水): 仕事始め
- 1/5(木): 高原町成人式
- 1/8(日): 高原町消防出初式
- 1/9(月): 成人の日
宮崎県市町村対抗駅伝競走大会
- 1/10(火): 授業開始日
- 1/12(木): 実力テスト(1・2年)
学力診断テスト(3年)
- 1/13(金): 実力テスト(1・2年)
学力診断テスト(3年)
- 1/18(水): 給食感謝集会
- 1/20(金): 英語検定
- 1/26(木): 新燃岳を考える日

※ 1/16(月)~2/10(金)を校時程試行期間とします。給食スタート時間等を変更します。詳しいことは1月10日(火)に文書を配付いたします。

『独り言』

12月23日(金)は『授業終了日』でした。この1年、生徒や職員に大きなけがや事故がなくてよかったですと思っています。そして、今年もコロナウイルスの影響を受けました。規模を縮小したり、保護者のみなさまのご協力をもらったりしながら、何とか行事等が実施できました。ありがとうございました。また、学校のようなす等をホームページで紹介していますが、閲覧回数がかかなり伸びております。ご覧いただき、ありがとうございます。携帯電話の場合は、画面を下の方にスクロールしていくと閲覧回数(カウンタ)をみることができます。来年は『うさぎ年』です。うさぎのように『ピョンピョン、飛躍の年』ともいわれます。(私は年男です。私も就活をピョンピョン頑張ります。笑)今年以上にホームページの更新も含め、新しいことにも取り組んでいけたらと考えております。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。明日から冬休みに入ります。1月10日(火)には全員が元気で登校できるように、ご家庭でもご指導をお願いいたします。



コロナウイルス感染等も含め、何かありましたら、後川内中学校(42-1083)まで連絡をお願いします。